

Ecuador reconoce que cifra que ofrece sobre coronavirus es "una parte de la realidad"



Quito, 17 abr (RHC) La Ministra de Gobierno de Ecuador, María Paula Romo, reconoció que los datos que ofrece el Comité de Operaciones de Emergencia (COE) nacional, ente que está a cargo del manejo de la crisis del coronavirus en el país, "no son todas las cifras de la realidad", sino "una parte de la realidad".

La funcionaria hizo esta declaración antes de dar a conocer los datos oficiales sobre la situación de la pandemia en el país este viernes 17 de abril, donde informó que hay 8 450 contagiados y 421 muertes confirmadas, más 675 fallecimientos "probables" por coronavirus, es decir, dijo la ministra, "hay sospecha de que se trataba de casos de covid-19, pero no han tenido la prueba positiva".

Romo recalcó que los datos que ofrecen son a partir de "las personas que se hacen la prueba"; por lo tanto, se escapan de estos números "muchos contagiados asintomáticos" que no se han sometido al test.

Sin embargo, aún en los datos que ofrece el COE nacional hay una falencia más. Romo señaló que en el país se han tomado 29 596 muestras para pruebas de coronavirus, de las cuales se han descartado 8 075 casos.

Al sumar los descartados y los positivos, el total es de 16 525 muestras con su respectivo resultado, por lo que a la fecha se desconoce qué datos arrojaron los otros 13 071 tests.

Ante ello, Romo reconoció: "sin los resultados de todas las pruebas, no tenemos una lectura apropiada para tomar decisiones".

La ministra señaló que, entre otras causas, el represamiento de muestras sin resultados se debe a diversos inconvenientes en el Instituto Nacional de Investigación en Salud Pública (INSPI), encargado de procesar los tests.

Entre ellos, comentó que una vez confirmado el primer caso, a finales de febrero, fueron puestos bajo aislamiento 31 funcionarios del INSPI.

Luego, se confirmó que 18 de estos trabajadores de esta institución dieron positivo por coronavirus. "Esto, por supuesto ha reducido la capacidad de respuesta del INSPI", mencionó.

Fuente: Rusia Today

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/220116-ecuador-reconoce-que-cifra-que-ofrece-sobre-coronavirus-es-quotuna-parte-de-la-realidadquot>



Radio Habana Cuba